

Céréales

Des notes de compréhension d'une étude sur la dynamique des échanges céréaliers en Afrique de l'Ouest

Reca, juin 2010

Le Réseau national des chambres d'agriculture du Niger (Reca) vous propose deux notes rédigées à partir de l'étude de 111 pages sur "La dynamique des échanges régionaux des céréales en Afrique de l'Ouest", réalisée dans le cadre du projet de « Renforcement de l'intégration agricole régionale en Afrique de l'Ouest » (SRAI).

- La dynamique des échanges régionaux des céréales en Afrique de l'Ouest »

Cette première note synthétise les principaux constats de cette étude et donne une vision d'ensemble de la production, de la demande et des dynamiques des échanges des céréales sur Afrique de l'Ouest, et de leurs évolutions.

<http://www.reca-niger.org/spip.php?article141>

- La production de céréales et de niébé en Afrique de l'Ouest, et la place du Niger.

Cette seconde note présente les principaux résultats de cette étude concernant la production de céréales et de niébé en Afrique de l'ouest, en faisant un focus sur le cas du Niger. Elle fait également un bilan de l'évolution des productions en céréales dans cette région d'Afrique et en explicite les causes.

<http://www.reca-niger.org/spip.php?article142>

Reportage à la télévision Burkinabé – Afrique Verte

Afrique verte, 2010

Afrique verte a mis en ligne sur son site deux reportages que la télévision burkinabé a consacré à ses programmes. Le premier traite de l'organisation d'une bourse céréalière internationale à Ouagadougou, qui doit permettre de former les acteurs sur la commercialisation des céréales. Le second s'intéresse à l'organisation d'une journée de promotion du petit mil à Djibasso, qui a réuni producteurs et acheteurs.

<http://www.afriqueverte.org/index.cfm?rub=-1&theme=0&categ=1&actu=166>